

ABSTRAK

Antoni Oktafrian, 2018. “Pertanyaan Tradisional Masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan”
Skripsi Prodi Sastra Indonesia Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan: (1) struktur pertanyaan tradisional Masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan: (2) kategori pertanyaan tradisional Masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan: (3) Fungsi Sosial Masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah pertanyaan tradisional masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan. Data dikumpulkan dari informan melalui teknik wawancara, observasi dan perekaman hasil wawancara dengan informan.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan hal-hal berikut: (1) struktur pertanyaan tradisional masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan terdiri atas: (a) pertanyaan tradisional yang bertentangan, dan (b) pertanyaan tradisional yang tidak bertentangan: (2) kategori dari pertanyaan tradisional masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan terdiri dari: (a) persamaan dengan makhluk hidup, (b) persamaan dengan binatang, (c) persamaan dengan beberapa binatang, (d) persamaan dengan manusia, (e) persamaan dengan beberapa orang, (f) persamaan dengan tumbuhan, (g) persamaan dengan benda, (h) persamaan dengan perumpaan, (i) persamaan dengan bentuk dan fungsi, (j) persamaan dengan benda, dan (k) persamaan dengan tindakan: (3) fungsi sosial pertanyaan tradisional Masyarakat di Kenagarian Sungai Pinang Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan terdiri atas: (a) menguji kepandaian orang lain, dan (b) menghibur.